

“Octobre rose” ou l’importance des dépistages organisés du cancer du sein

Dans le cadre de l’opération annuelle « Octobre rose », campagne nationale d’information sur le dépistage organisé du cancer du sein, différents acteurs sont mobilisés sur le territoire du pays arézien, afin de sensibiliser le public à l’importance de ces dépistages organisés.

Pour le cancer du sein, « les femmes de 50 à 74 ans sont invitées tous les 2 ans à bénéficier d’une mammographie de dépistage gratuite sans avance de frais chez le radiologue de leur choix ». Pour le cancer colorectal, qui concerne les hommes comme les femmes, un test appelé « Hemocult 2 », remis par le médecin traitant, est à faire chez soi. « Il consiste à rechercher du sang dans les selles ». A Saint-Yrieix, deux actions ont été proposées : l’une sur la foire, mise en place par l’hôpital, avec la présence de « personnes relais » (personnes formées qui peuvent informer le public et lui expliquer comment transmettre le message du dépistage) dont un médecin, et l’autre à Villa Sport. Cette démarche s’inscrit dans le programme de « prévention promotion de la santé » de l’hôpital de Saint-Yrieix, ce qui en fait un partenaire idéal. Villa Sport est également un partenaire privilégié, car de nombreuses personnes fréquentent régulièrement les lieux et il est déjà partenaire de la Ligue contre le Cancer. Une séance d’information a eu lieu, dans ses locaux, avec une trentaine d’adhérentes du cours d’aquagym, autour d’un « apéritif vitaminé ». Sur chacune des actions, le public a été invité à échanger à partir d’un quizz sur le dépistage des deux cancers. ■

